

Inhaltsverzeichnis

Vermögensabschöpfung in Unternehmen – die Reform in Deutschland auf dem Prüfstand und internationale Perspektiven

Thomas Rönnau

Probleme des zweistufigen Abschöpfungskonzepts zum Erlangten
– Rückkehr zum alten Recht? 13

Markus Meißner

Materielle und formelle Probleme bei der Vermögensabschöpfung
in Unternehmen einschließlich des Verhältnisses zum
Schadensersatz – entgrenzte Vermögensabschöpfung in
Unternehmen? 21

Stefan Schumann

Finanzstrafrecht und „Einziehung“ in Österreich –
ein unterreguliertes Verhältnis? 41

Arne Rettke

Einziehung und Steuerstrafrecht – ein unterreguliertes Verhältnis? 61

Lennart Fleckenstein

Geldwäsche und Einziehung – Überforderung der Strafjustiz?
Erfahrungen in Deutschland 81

Regulierungsbedarf bei der Sanktionierung von Verbänden?

Werner Beulke

Zur Offenheit des OWiG bei der Fortentwicklung der
Verbundsgeldbuße – Realisierbarkeit des Reformansatzes der
Ampel-Koalition? 91

Inhaltsverzeichnis

<i>Sergio Pollak</i>	
Die Anonymisierungslösung im Lichte von Wahlfeststellungen und Vorsatzfeststellungen bei der Begründung der Verbandsverantwortlichkeit nach § 3 Abs. 2 und 3 öVbVG	117
<i>Marianne Johanna Lehmkuhl</i>	
Reformbedarf bei der Verbandssanktionierung in der Schweiz?	163
<i>Die aktuelle Regulierung von Lieferketten im deutschsprachigen Raum</i>	
<i>Richard Soyer</i>	
Die aktuelle Regulierung von Lieferketten im deutschsprachigen Raum – einleitende Bemerkungen und ein Nachsatz	179
<i>Wolfgang Wohlers</i>	
Die Verantwortlichkeit von Unternehmen für Menschenrechtsverstöße in ihren Lieferketten nach schweizerischem Recht	185
Autor*innenverzeichnis (plus Herausgeber)	205